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Protokoll der Vorstandssitzung am 3. März 2020 
19:00 – 22:00, per Discord. Protokollant: Florian König. 

Anwesende: 

Fried Saqib, Yasmin Amjahad, Florian König, Isabell Diehl, Florian Kobler (Ab 
20:40), Leon Sya (Ab 21:00)  

Mitgliederprojekte 

− Nachhaltigkeit 
o Nachhaltigkeitsprojekt & Insektenhotels 

Die Jahrgänge, im speziellen die Q-Phasen werden noch einmal informiert.  
Das Projekt findet statt an Donnerstagen, in der 7ten Stunde, in A13. 

o Biotop 
Die SV und Frau Herr suchen nach tatkräftigen Freiwilligen, um das 
Biotop, insbesondere den Teich zu erneuern – ab dem 16.3., denn dies geht 
nur im Frühjahr. 

− Schülerausweise 
Frau Manig unterstützt die Idee in der aktuell ausgearbeiteten Form nicht, 
wir arbeiten weiter an einem vertretbaren Konzept. Eine Anfrage der 
Oranienschule ergab keine Ergebnisse, jedoch eine sehr unverständliche 
Antwort. Wir werden weiter die Aktionen der Leibnizschule beobachten. 

− Digitalisierung 
Florian entwickelte eine App für den Online-Vertretungsplan. Wir arbeiten 
daran, diesen auch für die zehnte Klasse freizuschalten. Um dies der 
Schulleitung schmackhaft zu machen, wird die SV weiterhin einen Großteil 
der hierfür erforderlichen Arbeit erledigen. 

− Filmabend 
Zurzeit stellen Filmrechte weiterhin eine Problematik dar, jedoch gibt es vom 
Medienzentrum eine Plattform mit unter anderem Filmen. Hier informieren 
wir uns über mögliche Angebote. Erfreulicherweise dürfen wir auf die 
Unterstützung Herrn Peichs hoffen. 

− Transparenz 
Ein schwarzes Brett wird es aufgrund von fehlender Mitarbeit Leons nicht 
geben. Alternativ schlagen wir vor, vor dem SV-Büro auf einem Plakat auf 
aktuell laufende Projekte hinzuweisen. Es gäbe auch die Möglichkeit, die 
Vitrine am V-Bau zu nutzen, dies erachten wir allerdings als nicht sinnvoll. 
Für den Februar wird der nächste Monatsrückblick erstellt. Wie der 
ursprüngliche Plan vorsah, wird es jenen diesen oder nächsten Monat in 
kompakter Form auch auf Papier geben. 
 

Stadtfußballturnier 

Die weiteren schulinternen Abläufe für das Turnier werden per Asana geklärt. Für 
die übergreifenden Anliegen gibt es in 3 Wochen ein weiteres Treffen. 



2 
 

Stadtball 

Herr Weidt ist interessiert, uns bei diesem Projekt zu unterstützen. Um einen 
alternativen Saaltermin, da der ursprünglich geplante nicht funktionierte, 
kümmern wir uns morgen. Wir einigen uns darauf, jeder Schule ein 
Teilnehmerkontingent von etwa 80 Tanzenden anzubieten. 

Nächste SR-Sitzung 

Für die nächste Sitzung wird der Tag vor der nächsten SSR-Sitzung angepeilt 
(voraussichtlich 23.4.), um mögliche Anträge direkt zu übernehmen und das 
Abitur zu beachten. Die Planung hierfür wird nach einer Genehmigung des 
Termins stattfinden. Angedacht sind die von der letzten Sitzung verschobenen 
Vorträge sowie eine Gruppenarbeitsphase. 

Praktikant 

Auf Lehrerempfehlung laden wir einen Schüler des 6. Jahrgangs zur morgigen 
Sitzung der gesamten SV ein. Einstimmig angenommen. 

Offene SV 

Die Öffnungszeit des SV-Büros wird auf Mittwoch verschoben. Einstimmig 
angenommen. 

Vocatium 

Vorstellung der Vocatium-Messe. In der Vergangenheit gab es bereits eine 
Kooperation mit dieser, diese ist aber aufgrund von nach einiger Zeit fehlendem 
Interesse abhanden gegangen. Ansprechpartnerin hierfür ist Frau Großmann, 
Frau Manig möchte nichts dazu sagen. 

Zukunftstag 

Vorstellung der Idee des Zukunftstags. Auch diesbezüglich werden wir Frau 
Großmann kontaktieren. 

Kleiderordnung 

Uns erreichten Probleme von Lernenden, dass einige Lehrer ihnen die freie 
Kleidungswahl verböten. Wir werden uns dafür einsetzen, die freie Kleidungswahl 
zu garantieren und dafür auf Basis der ermittelten Gesetzeslage einen 
entsprechenden Antrag stellen.
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Mathe-Kompensationskurs 

Lernende des zehnten Jahrgangs wünschten sich einen Kompensationskurs für 
Mathe. Die Schulleitung sieht hier keine solche Möglichkeit, wir werden aber 
dennoch nach Interessenten und bestimmten Nachhilfewürdigen Themen 
fragen, um einen solchen Kurs dennoch anbieten zu können. 

Belastung der Q4  

Im Interesse der Schüler sollen während den Klausurenphasen, im Speziellen vor 
dem Abitur keine verbindlichen Hausaufgaben aufgegeben werden dürfen. 
Hierfür soll es zusammen mit dem SEV es über den SR einen Antrag an die 
SchuKo geben. 

Verspätungsregelung 

An unserer Schule gibt es keine einheitliche Regelung bezüglich der 
Umrechnung von Verspätungen in Fehlstunden. Auch nach schlechten 
Erfahrungen der Lernenden mit einigen Lehrern werden wir uns für eine 
einheitliche, für alle beteiligten vertretbare Lösung einsetzen. 

Geschäftsordnung 

Aufgrund gesetzlicher Grundlagen und neuer Erkenntnisse legen wir das Ziel der 
Geschäftsordnung neu fest. Sie soll als Erklärung unserer Sichtweisen auf die 
Sch/StudVtrV dienen. Die weitere Ausarbeitung erfolgt wie bereits geschehen 
über Asana. 

Büroschlüssel 

Frau Kiss kümmert sich derzeit wohl um einen weiteren Büroschlüssel, hierfür 
muss allerdings eine Rechtsschutzversicherung abgeschlossen werden. Wir 
werden sie morgen nach Neuerungen fragen. 

Mitglieder 

Leider können wir nicht beurteilen, ob die fehlende Mitarbeit bestimmter 
Mitglieder an fehlendem Interesse oder persönlichen Schwierigkeiten liegt. Einen 
Antrag auf Abwahl, eine Idee des erweiterten Vorstandes, halten wir jedoch für 
nicht sinnvoll. Des Weiteren möchten wir den freiwilligen Mitarbeitern mehr 
Aufträge geben, um sie zu mehr Mitarbeit anzuregen. 


